

Regen | 20.01.2017 | 15:09 Uhr

## Bayerns beste Eishalle steht in Regen



Das Regener Eisstadion kann besonders mit seiner vergleichsweise großen Eisfläche punkten. – Foto: Woidlife

Das Onlinereiseportal "Ab-In-Den-Urlaub" hat den besten Eisstadion der Bundesrepublik ein Top-10-Ranking gewidmet. Die Hitliste umfasst renommierte Anlagen wie die Eissporthalle Frankfurt und den Sparkassen-Eisdome in Halle/Saale. Auf Platz 4 – und damit als einzige bayerische Sportstätte in der Wertung vertreten – lief das Eissportzentrum Regen ein.

Herbert Unnasch, Geschäftsführer der Eishallenbetreiberin Arberland Betriebs gGmbH, bereitet die Nachricht Freude: "Es ist schön, dass unsere Verbesserungsmaßnahmen Wirkung zeigen. Der Betrieb läuft gut. Wir haben zahlreiche Besuche durch Sportler und Schulklassen und unsere Eishockeycamps werden aus ganz Deutschland angefragt."

Besonderes Augenmerk legten die Tester auf die mit 1800 Quadratmetern überdurchschnittlich große Eisfläche: "Man ist eingeladen, hier dem öffentlichen Eislaufen beizuwohnen, Eisstöcke über das Eis gleiten zu lassen oder die Eishockeyprofis bei der Jagd nach dem Puck zu beobachten", heißt es in der Bewertung. "Und bei ‚Disco on Ice‘ wird die ganze Eisfläche bei angesagter Musik und entspannter Atmosphäre in bunte Farben getaucht."

Im Rahmen des geplanten Leader-Projekts 2018 sind weitere Aus- und Umbauarbeiten in der Pipeline: Eine neue Soundanlage, eine neue Tribüne, die barrierefreie Gestaltung des Parkplatzes sowie die größte bisher bekannte Synthetikeisfläche der Welt. Diese soll Kufenfans auch in den Sommermonaten zum Eislaufen einladen. – bb/Foto: Woidlife